

Reiteró Papa Francisco llamado de paz y cese de la violencia en Venezuela



La Habana, 3 jul (RHC) El papa Francisco llamó al cese de la violencia en Venezuela, y reiteró su deseo por dirimir las diferencias a través de la vía pacífica y democrática en la nación bolivariana.

Durante el Ángelus, celebrado la víspera en la Plaza San Pedro de El Vaticano, el Sumo Pontífice manifestó su solidaridad con las familias venezolanas que han sido víctimas de los actos vandálicos que ejecutan sectores extremistas de la oposición desde principios de abril pasado.

Pese a los reiterados llamado al diálogo por parte del presidente de la República, Nicolás Maduro, dirigentes de la oposición han eludido estas convocatorias y, aun cuando pretendieron justificar sus acciones como forma de exigir elecciones, han arremetido contra el Consejo Nacional Electoral tras la publicación del cronograma de los comicios pautados para este año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134406-reitero-papa-francisco-llamado-de-paz-y-cese-de-la-violencia-en-venezuela>



Radio Habana Cuba